
Protokoll: 

Ratsmitglied Ackermann bittet die Verwaltung sicherzustellen, dass auch nach einer Überschreitung 

der festgesetzten Baulinie die Gehwegbreite betragen wird. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


